

Un saludo a Lángara y homenaje a Lirio II

El Diario Vasco, 1946-09-19.

La brillante reaparición de Isidro en el Oviedo es junto a la victoria alcanzada por Javier Lirio en los Campeonatos Nacionales de Boxeo, tema preferido por la afición local en económicos comentarios sobre estas dos figuras andoaindarras que en sus respectivos puestos colocan muy alto el pabellón guipuzcoano y nacional en cuantas ocasiones se les encomendara defender. El Euzkalduna andoaindarra, haciéndose eco del sentir general y en representación de la afición local toda ha felicitado a los dos deportistas. Por nuestra parte dirigimos a Lángara por estas líneas nuestro mejor saludo, el de sus buenos amigos que desde el "txoko" siguen sus actuaciones con el cariño puesto mil veces de manifiesto y al que siempre ha sabido corresponder con otro igual.

A Javier va a tributársele un merecido homenaje el domingo en el barrio de "Kaletxiki" y el popular Venancio Echeverría, director de esta orquesta de activos organizadores nos ha facilitado algunos datos. A las ocho y media de la noche del domingo, día 22, se celebrará en los locales de la Sociedad de Caza y Pesca "Ontza" una cena homenaje a la que podrán acudir cuantos lo deseen, recibándose las inscripciones en la misma Sociedad, en la Bodega de Anabitarte y el Bar Lasarte. La Banda Municipal se encargará de amenizar con bailables de nueve a una. Que sólo esto conste en el programa nos ha dicho: haciéndonos suponer que improvisarán algún jugoso suplemento a que nos tienen acostumbrados los del barrio extremo.

Nos unimos a este acto con el ferviente deseo de que resulte brillantísimo, felicitándole a Javier por la meritísima victoria alcanzada.